

Dos nuevos delegados para Turismo y Medio Ambiente

Ascensos para Vicente García Egea y Raquel Espín, que ya formaban parte de la Junta

SIMÓN RUIZ

La Junta de Andalucía empieza a completar su estructura de delegados territoriales en la provincia de Almería después de los cambios anunciados a finales del pasado año para dividir en dos áreas las competencias que había agrupadas en Turismo y Justicia, Agricultura y Desarrollo Sostenible, Educación e Igualdad y Fomento y Cultura.

Así las cosas, en el Consejo de Gobierno de ayer llegaron los dos primeros nombramientos a Almería, teniendo como protagonistas a Vicente García Egea, de Vélez Rubio, y a Raquel Espín Crespo, de Adra.

Ambos ya desempeñaban tareas de apoyo en las delegaciones de la Junta en la provincia y sus nombramientos suponen un claro ascenso.

García Egea, fichado como 'persona de confianza' del vicepresidente Juan Marín (Ciudadanos), pasa a ser delegado de Turismo.

Por su parte, Espín Crespo seguirá vinculada a la estructura periférica de la Junta, pero ya como delegada territorial.

La Junta dio cuenta ayer, en su referencia del Consejo de Gobierno, de las biografías de ambos delegados.

Turismo En el caso de Vicente García Egea, nacido en 1964, es licenciado en Farmacia por la Universidad de Granada y titulado en Marketing y Dirección de

García Egea ya estaba vinculado a Turismo y Espín era coordinadora del área de Bendodo

Empresas por IDE CESEM. Inició su carrera profesional como teniente farmacéutico del Ministerio de Defensa y posteriormente fue gerente de diversas empresas farmacéuticas de ámbito nacional e internacional, donde ha enfocado su actividad en la distribución, logística, marketing, planificación de inversiones estratégicas y análisis de mercados.

Fue elegido primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Vélez Rubio tras las últimas elecciones municipales de mayo de 2019. Desde mayo de 2020, ha sido Coordinador de Programas de la Junta.

Este nuevo cargo le obligará a dejar la responsabilidad municipal velezana.

Desarrollo Sostenible Raquel Espín Crespo nació en Adra en 1971 y es ingeniera agrónoma (Fitotecnia), por la ETSIAM de Córdoba, con curso de Postgrado de la



Vicente García Egea (Turismo) y Raquel Espín Crespo (Desarrollo Sostenible). LA VOZ

TRES DELEGADOS RATIFICADOS

Aránzazu Martín Moya, Antonio Jiménez y José Luis Delgado han sido ratificados, según el acuerdo del Consejo de Gobierno de ayer, como delegados territoriales de la Junta en Almería.

En el caso de Aránzazu Martín Moya, a partir de ahora asumirá la gestión de Agricultura, Ganadería y Pesca, ya que Desarrollo Sostenible la gestionará Raquel Espín Crespo.

José Luis Delgado será a partir de ahora delegado territorial de Regeneración, Justicia y Administración Local. Asume el área de Turismo el velezano Vicente García Egea.

La Delegación de Educación y Deporte seguirá en manos de Antonio Jiménez Rosales. Se desconoce quién asumirá las competencias en materia de Igualdad y Políticas Sociales.

Universidad Politécnica de Madrid en Gestión de Residuos Urbanos y de Disciplina Ambiental por la Universidad Politécnica de Madrid.

La nueva delegada comenzó su carrera profesional en la empresa privada en Motril (Granada) y ha ejercido como Agente de Empleo y Desarrollo Rural y como técnica de Agricultura y Medio Ambiente en la administración local.

Desde 2020 ha ejercido como coordinadora de Programas de la Consejería de la Presidencia, Administración Pública e Interior en Almería. Al frente de la Consejería está Elías Bendodo.

APM premia al periodista Francisco Giménez-Alemán

La Asociación de la Prensa de Madrid da a conocer sus galardones de los años 2019 y 2020

LA VOZ

La directiva de la Asociación de la Prensa de Madrid (APM), reunida este lunes como jurado de los Premios APM de Periodismo 2019 y 2020, ha otorgado varios galardones, entre ellos uno al periodista almeriense Francisco Giménez-Alemán.



Giménez-Alemán, en un acto en Almería. JA BARRIOS

En concreto, el Premio APM de Honor se otorga en reconocimiento de toda una vida profesional a Francisco Giménez-Alemán, exdirector de ABC Sevilla y ABC y ex director general de Radio Televisión Madrid, comentarista y analista político en diversos medios, como "ejemplo de integridad, lealtad y rigor".

Más de 50 años El jurado destaca que "a lo largo de sus más de 50 años de trayectoria profesional, ha sido testigo de los principales hechos de la historia reciente de nuestro país desde puestos de responsabilidad informativa. Convirtió ABC Sevilla en el diario más influyente de Andalucía y abordó como director de ABC el

primer cambio de imagen del diario en sus cien años de existencia".

"Como director general del Ente Público Radio Televisión Madrid defendió y luchó por la libertad de información frente al poder político, dio entrada a la cultura en su programación y puso en marcha espacios de actualidad que permanecen hoy en día", añaden desde el jurado de la APM.

El Premio APM al Mejor Periodista del Año 2019, que reconoce la mejor labor periodística durante ese año, ha sido concedido a Carlos Franganillo, conductor del Telediario 2, de TVE, por "la transformación que ha realizado en el Telediario 2, que pone de relieve la capacidad de innovación en un infor-

mativo en una televisión pública, con la dificultad que ello supone. La llegada de Franganillo ha supuesto un nuevo tono y un lenguaje audiovisual distinto en los habituales informativos de TVE, haciendo de la redacción partícipe del informativo y aumentando la cercanía con los espectadores".

Respecto al Premio APM al Mejor Periodista del Año 2020, el galardón es para Carlos Alsina, director de Más de uno, de Onda Cero, al ser un "profesional con una extraordinaria capacidad de comunicación, destacando su modo de realizar entrevistas, la implicación personal en sus reportajes y su ecuanimidad en la emisión de juicios, con una peculiar y fina ironía".

Almería necesita más donaciones de sangre: «Estamos con stock para cuatro días»

Las fiestas navideñas dejan bajo mínimos las reservas del Centro de Transfusión de Almería, al igual que al resto de provincias andaluzas

A. AMATE

ALMERÍA. Las reservas de sangre de la provincia están bajo mínimos tras las fiestas navideñas, como ocurre con el resto de Andalucía. Una situación que ha llevado a la Consejería de Salud y

Familias a hacer un llamamiento a la población general para que contribuyan con sus donaciones a mantener los mínimos necesarios para garantizar el suministro en la comunidad autónoma.

En el caso de la provincia de Almería, que habitualmente está por encima de la media andaluza en donaciones de sangre y plasma, también se ha registrado una merma tras la Navidad. De ahí que el director del Centro de Transfusión de Almería, Aref Laarej, se haya sumado al llamamiento de Salud. «Hay necesidad

de donaciones. Suelen bajar durante diciembre por el puente y la Navidad pero este año ha bajado más de la cuenta», confirmó ayer Laarej a IDEAL.

Según explicó, requieren llegar a las 500 bolsas de sangre para mantener las reservas como habitualmente se encuentran. «Estamos con stock para cuatro días pero normalmente tenemos para seis o siete. Lo recomendable es contar para cinco días», indicó el director del Centro de Transfusión almeriense, quien «sin alarmar» recordó que cual-

quier persona puede solicitar cita previa a través del 900 101 780 para realizar su donación.

Asimismo, se están realizando colectas en distintos municipios de la provincia. Mañana jueves, como cada semana, se instalará en el Paseo de Almería el autobús para recibir a donantes. «La gente que quiera puede venir al centro o acudir a cualquiera de las colectas que ya están planificadas», recordó.

Sobre el motivo que ha llevado a la situación actual, refirió Laarej que en diciembre se ha

consumido «igual que el resto del año» y que durante el pasado mes se llevaron a cabo cirugías para «bajar la lista de espera», lo que ha afectado a la reserva de sangre donada.

Este déficit, sin embargo, no afecta a las donaciones de plasma, que tiene una durabilidad de tres años, frente a los 42 días que la sangre permanece en perfecto estado.

También valoró positivamente el director del centro de transfusiones las numerosas donaciones de pacientes que han superado la Covid-19 que están recibiendo en Almería. «Nos llaman después de pasar la enfermedad para donar», remarcó. En este caso, anima a continuar con ello ya que este gesto puede mejorar la situación de enfermos de Covid-19 en situación grave.



Entrega de parte de los alimentos donados al comedor social de La Milagrosa. R. I.

Trabajadores de Verdiblanca donan 400 kilos de comida al comedor de La Milagrosa

El centro almeriense da de comer cada día a 160 personas en riesgo de exclusión, cifra que se ha duplicado por la crisis sanitaria de la Covid-19

F. L. C.

ALMERÍA. La solidaridad es el mejor regalo que se puede dar y por eso un centenar de trabajadores y trabajadoras de Verdiblanca han realizado una recogida de alimentos no perecederos para donarlos a comedores sociales. Más de 400 kilogramos han sido capaces de compilar entre diferentes cen-

tros de trabajo donde esta organización de personas con discapacidad presta servicios comerciales como el esencial de limpieza, u otros como control de acceso a espacios públicos y aparcamientos o transporte adaptado.

El comedor social La Milagrosa, en la capital almeriense, ha recibido con alegría la donación de alimentos de la plantilla solidaria de Verdiblanca que contribuirá a la atención diaria que realizan en este centro a las 160 personas a las que dan de comer diariamente. Sor Mari Ángeles Cárdenas es la directora, y explica que «con la pandemia Covid la situación ha empeorado y

si antes dábamos de comer a unas 80 personas ahora se ha duplicado la cifra».

Verdiblanca ha contado con la colaboración de personal voluntario de su organización para recorrer buena parte de los 170 centros de trabajo de una docena de municipios repartidos por la provincia almeriense donde se atiende a medio centenar de clientes. A las donaciones de sus trabajadores y trabajadoras se han sumado funcionarios de algunos de estos centros que al conocer la iniciativa solidaria han querido también contribuir.

El presidente de Verdiblanca, Antonio Sánchez de Amo, se siente muy orgulloso «de comprobar la generosidad de nuestra plantilla, que ha surgido de manera espontánea ante las grandes necesidades actuales; y dado el éxito, más adelante igual lo imitan en las otras provincias donde también prestamos servicios: Granada, Málaga y Sevilla».

EN BREVE

TRIBUNALES

A juicio por tener a su poni atado y sin comida

E. P. El Juzgado de lo Penal número 5 de Almería acoge este miércoles el juicio contra un hombre acusado de haber abandonado en enero de 2018 a su poni «en estado de desnutrición» amarrado con un cable en el cuello a un árbol en la Rambla de Belén de Almería y con una pata rota, por la que no llegó a darle asistencia veterinaria. La vista oral llega después de que el juicio previsto para el pasado 3 de diciembre se suspendiera por la ausencia de un testigo, según han indicado a Europa Press fuentes jurídicas.

INCENDIO FORESTAL

Arde una hectárea de espartizal en Sorbas

A. A. Efectivos del Plan Infoca intervinieron durante la tarde de ayer en un conato de incendio forestal localizado en el municipio almeriense de Sorbas. De acuerdo a los datos publicados por este servicio, el fuego se dio por controlado alrededor de las 17 horas de ayer y por extinguido sobre las 19 horas. Según Infoca, el fuego afectó finalmente a menos de una hectárea de espartizal. En la zona llegaron a desplegarse nueve bomberos forestales, un agente de medio ambiente y un vehículo autobomba.



Vehículo de Bomberos durante el rescate en Ohanes. B. A.

RESCATE

Atrapadas dos mujeres en la nieve en Ohanes

R. I. Efectivos del Parque de Bomberos de Almería rescataron en la mañana del pasado domingo a dos personas (una madre y su hija) que se encontraban en el interior de su vehículo, sin poder salir, a consecuencia de una salida de la vía por la nieve. El accidente tuvo lugar alrededor de las 8.15 horas de la mañana

en el kilómetro 16 de la carretera AL-3404, que une Ohanes con Abia, localidad a la que fueron trasladadas las víctimas que, afortunadamente, no sufrieron daños personales, según comunicaron durante la jornada de este lunes desde el Ayuntamiento de Almería.

Este fue uno de los incidentes ocurridos en la provincia como consecuencia del temporal 'Filomena' que desde el fin de semana provoca una intensa bajada de las temperaturas.

2021: NECESIDAD DE MEJORA POR EL BIEN DE ALMERÍA

Opinión

MIGUEL CAZORLA

Portavoz municipal de Cs



DESDE Ciudadanos hemos realizado un balance de lo que ha dado de sí un año tan atípico como 2020 en lo que a la vida municipal de Almería se refiere, diferenciando entre los aspectos positivos y los negativos que nos deja la gestión del equipo de Gobierno del PP. Lo primero que hay que decir es que, lamentablemente, hay más de los segundos que de los primeros, por lo que, tirando de aquella fórmula para evaluar a los alumnos de Primaria cuando estaba vigente la EGB, el ejecutivo de Ayuntamiento de Almería obtendría un 'necesita mejorar' pues, como se verá a continuación, debe 'progresar adecuadamente' en múltiples facetas.

Resumiendo los principales aspectos negativos —si los mencionaríamos todos, esto, más que un artículo de opinión, sería una tesis doctoral—, destacamos las condenas judiciales por las que los almerienses estamos pagando

Ciudadanos ha sabido erigirse como un partido sensato de mano tendida

más de 30 millones de euros, ahí es nada, todo debido a una pésima gestión con la adquisición de los terrenos para ampliar el paseo marítimo. Y hablando de esto último, hete aquí otra de las losas de 2020, cuando se han cumplido dos años sin obras en la continuación de ese paseo marítimo hasta la desembocadura del río, una de las 'obras malditas' que padecemos por culpa del Gobierno de España, pero también del convenio suscrito en su día por el Ayuntamiento. Obras malditas son también la reforma de la Casa Consistorial, que debería haber estado terminada hace lustros, y que ahí sigue, acumulando retrasos, algo parecido a lo que pasa con el soterramiento en El Puche, lo que, por la cabezonería del PP (contrario al bypass), ha hecho que Almería aún sea la única capital española a la que siga sin llegar el tren. Por cierto, no nos olvidamos de nuestra emblemática estación de ferrocarril, cuyo uso futuro aún desconocemos. Y de obras malditas, a obras absurdas y nada baratas, como las improvisaciones en nuestra principal arteria, el Paseo de Almería, con una semipeatonalización en forma de colorines que nos ha costado un ojo de la cara (380.000 euros), o con la innecesaria actua-

ción en la Plaza Careaga (700.000 euros). De los planes para reformar la Plaza Vieja, actualmente parados por un juez, mejor ni hablamos.

Tampoco nos olvidamos del imparable éxodo comercial del centro y casco histórico, ante lo cual, desde Ciudadanos hemos reclamado la puesta en marcha urgente de una Mesa que aún no se ha creado, y donde deberían sentarse a buscar todos los implicados. Además, hemos vuelto a ver a la Udef entrando a hacer registros en dependencias del Ayuntamiento, una imagen que no habla precisamente bien de cómo podrían estar haciéndose algunas cosas en el Ayuntamiento, y por la que nadie ha dado explicación alguna.

En 2020 hemos seguido soporandando pestilentes vertidos de aguas fecales en pleno centro de la ciudad, al igual que el tinguno al comité vecinal, o lo que es lo mismo, a la participación ciudadana, además de seguir existiendo incontables focos de suciedad excesiva en casi todos los barrios de la ciudad, en especial en los alrededores de La Alcazaba.

Pero no todo es malo. Como aspectos positivos, nos quedamos con el consenso para la aprobación del Plan Reactiva20 con medidas sociales, económicas, tributarias, de fomento del empleo, de apoyo a empresas, fomento del turismo y la cultura y contratación de obra pública, medidas especialmente dirigidas a autónomos y pymes, y de las que Cs nos sentimos parte. También nos ha alegrado ver la creación de la Mesa para el cambio de la ordenanza del agua, una exigencia de este partido desde el minuto uno para evitar la subida del 20% en la factura, así como otras medidas positivas que son propuestas por Cs y se han ejecutado durante 2020, como las bajadas de tasas e impuestos, aunque no siempre se hayan realizado tal y como nosotros solicitábamos: basta recordar cómo pedimos un 75% de bonificación para los ambulantes, cuando el PP sólo ha rebajado un 50%, o cómo logramos la supresión temporal de la zona azul.

En resumen, 2020 ha sido un año completamente atípico y extraño, pero donde, como ha ocurrido antes y durante la pandemia, y seguirá ocurriendo una vez la superemos, ha habido algo que no ha cambiado: Ciudadanos ha sabido erigirse como un partido sensato, que siempre ha tendido la mano al equipo de Gobierno para aprobar presupuestos y planes de contingencia, como los planes Reactiva20 ante la grave crisis que atravesamos; un partido que no ha cesado de hacer propuestas, y que siempre estará ahí para trabajar por la ciudadanía, por el bien de los almerienses, que son los que nos pagan el sueldo, y a los únicos a los que debemos rendirles cuentas.

Vicente García y Raquel Espín, nuevos delegados de Turismo y Desarrollo

Redacción

El Consejo de Gobierno andaluz ha aprobado el nombramiento de nuevos delegados territoriales para la provincia de Almería. El hasta ahora teniente alcalde de Vélez-Rubio, Vicente García Egea (Cs), asumirá las competencias en Turismo, y la coordinadora de Programas de la Consejería de la Presidencia, Administración Pública e Interior, Raquel Espín, ostentará Desarrollo Sostenible.

Según el acuerdo, la Delegación Territorial de Regeneración, Justicia y Administración Local se mantendrá en manos de José Luis Delgado, quien abandona las competencias de Turismo en favor de su compañero, mientras que Aránzazu Martín se mantiene al frente de Agricultura, Ganadería y Pesca, ya sin Desarrollo Sostenible.



Vicente García Egea.



Raquel Espín.

Por su parte, el hasta ahora delegado territorial de Educación, Deporte y Políticas Sociales, Antonio Jiménez Rosales, sigue al frente de las dos primeras áreas y se desliga de los asuntos que tramita el departamento que dirige la consejera Rocío Ruiz, sin que por el

momento se haya nombrado a un responsable territorial para asumir los asuntos sociales. En idéntica situación, se encuentra la delegada de Fomento, Infraestructuras, Ordenación del Territorio, Cultura y Patrimonio Histórico, Eloísa Cabrera.

ESTO SÍ VA CONTIGO

Te recordamos que **es tu obligación:**

No depositar aparatos eléctricos o electrónicos, escombros, mobiliario o voluminosos en espacios públicos.

(Salvo en condiciones acordadas con el servicio especial de recogida domiciliaria).

Entre todos, conseguiremos tener una ciudad más limpia y sostenible.



ALMERÍA
CIUDAD
Tu Ayuntamiento Más Cerca



ALMERÍA

24 centros educativos se inician en la investigación aeroespacial

● El proyecto STEAM pretende mejorar las competencias del alumnado en tecnología

Mar París

Un total de 24 centros educativos almerienses, 10 de Infantil y Primaria y 14 de Secundaria y Bachillerato, han sido seleccionados por la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía para participar en el Proyecto STEAM: Investigación Aeroespacial aplicada al Aula durante el curso 2020-21.

Una iniciativa que tiene por objeto acercar al profesorado y al alumnado a la investigación aeroespacial y poder mejorar las competencias de los estudiantes en ciencia y tecnología, poniendo al mismo en el papel de investigador acerca de los avances en este ámbito. En

Las plazas se han ampliado con la finalidad de atender la alta demanda

concreto, y tal y como han detallado desde la Delegación de Educación en Almería el proyecto STEAM tiene como finalidad formar al profesorado en la manipulación de recursos y kits aeroespaciales proporcionados por la Agencia Espacial Europea y la Consejería de Educación y Deporte; guiar la participación en los concursos aeroespaciales; fomentar las vocaciones STEAM en el alumnado, especialmente entre las alumnas, contribuyendo a la igualdad de oportunidades y guiar al profesorado en la pla-



Alumnos reciben la explicación sobre el Proyecto STEAM.

10 colegios y 14 institutos se suman al proyecto

Son un total de 10 los CEIP y 14 IES de la provincia, los que llevan a cabo el Proyecto Concretamente los CEIP: Torrequebrada de Aguadulce (Roquetas de Mar); Almerimar (El Ejido); Federico García Lorca en Vícar; Virgen del Río en Huércal-Overa; Juan Sebastián El Cano en Níjar; Ciavieja en El Ejido; Santa Isabel (Almería); La Atalaya (Níjar); Francisco de Goya (Almería); Nuestra Señora de la Merced en Vícar. Todos ellos en Nivel I. Los IES son Alhadra, Los Ángeles, Al-Andalus, Bahía de Almería, Retamar, y Cruz de Caravaca en Almería; Nuestra Señora de la Asunción en Arboleas; Al-Bujaira y Cura Valera en Huércal-Overa; Gaviota en Adra; Santo Domingo en El Ejido; Sierra Nevada en Fiñana; Aguadulce (Roquetas de Mar) y Aurantia en Benahadux).

nificación de visitas aeroespaciales.

Existen dos niveles de participación: Nivel I: Iniciación a la Investigación Aeroespacial, dirigido a aquellos centros que desean iniciarse en esta temática, y Nivel II: Profundización en la Investigación Aeroespacial, dirigido a aquellos centros que deseen profundizar en su estudio en dicha temática. Cada nivel consta de tres fases; formación del profesorado, fase en la cual se inicia la puesta en marcha en el aula de las actividades, guiadas por la persona coordinadora, y desarrollo en el aula de las actividades, guiadas por la persona coordinadora.

El profesorado tendrá acceso a la participación en una visita educativa aeroespacial, y documentación del trabajo desarrollado, acerca de la innovación llevada a cabo, la integración en el currículo y la difusión del proyecto. Desde la Consejería de Educación y Deporte se ofrecen diferentes re-

ursos, para su implementación en el aula como son Kits aeroespaciales; cuadernillos didácticos; vídeos sobre temática aeroespacial y retos online. Dado el éxito de la convocatoria, la Consejería ha aumentado de los 160 centros iniciales previstos hasta 222, dejando a muchos en lista de espera. Los centros que no hayan sido seleccionados para esta primera edición, formarán parte de una lista de espera, por si algún centro renunciara a su participación, o se ampliara el número de plazas prevista.

Además estos centros, dispondrán de recursos en abierto y formación online ofrecida por el Servicio de Innovación Educativa de la Dirección General de Formación del Profesorado e Innovación Educativa de la Consejería de Educación y Deporte de la Junta de Andalucía, en colaboración con la Agencia Espacial Europea a través de su Proyecto ESERO, para preparar su participación de cara al curso que viene.

Renuevan las becas de natación para personas con discapacidad

Redacción

La obra Social La Caixa ha renovado el convenio de colaboración con el Club de Deporte Adaptado Depoadap Almería para el año 2021, que permitirá que ocho personas con diversidad funcional practiquen el deporte de la natación desde el mes de enero hasta finales del mes de junio del presente año. Ambas entidades son conscientes de que en el sector de la discapacidad existen muchas personas con escasos recursos económicos, que en demasiadas ocasiones les imposibilita el poder acceder a instalaciones deportivas y practicar deporte de manera regular. Estas becas van dirigidas a cualquier persona con discapacidad que viva

Los beneficiarios deben ser residentes en la capital y área metropolitana

en Almería capital y área metropolitana cuyas rentas por unidad familiar no superen los 18.000 euros anuales. Se ha apostado por la natación porque es un deporte muy beneficioso tanto a nivel físico como para el bienestar mental de los que los practican. Los entrenamientos se llevarán a cabo en la piscina del Pabellón Rafael Florido, instalaciones totalmente accesibles para personas con movilidad reducida, los martes y jueves de 12:00 a 13:00 horas, y en la beca entrará tanto el uso de las instalaciones como del entrenador que dará las clases durante toda la temporada. Para más información se puede contactar con el club, bien a través del correo depoadapalmeria@gmail.com o al número de teléfono 679268835.

La almeriense Teresa Ramirez, reelegida en la Sociedad Española de Neurología

Redacción

La neuropsicóloga Teresa Ramírez García ha sido reelegida coordinadora de la Sección de Estudio de Neuropsicología de la Sociedad Española de Neurología (SEN), cargo que desarrollará durante los próximos dos años. Teresa Ramírez es actualmente coordinadora de la Unidad de

Neuropsicología Clínica de la Clínica Neurodem de Almería, donde coordina al equipo terapéutico de la Unidad de Daño Cerebral Sobrenido y de la Unidad de Memoria del centro. Licenciada en Psicología por la Universidad de Almería, donde actualmente también está cursando su Doctorado, es también Master en Neuropsicología, Rehabilitación y

Diagnostico Neuropsicológico y en Iniciación a la Investigación en Salud Mental por la Universidad Autónoma de Barcelona. Involucrada tanto en el campo de la investigación como en la práctica clínica, ha participado en numerosos cursos, jornadas y congresos de índole nacional e internacional sobre neurociencias y realizado diversas publicaciones



Teresa Ramirez.

científicas, principalmente sobre demencias, epilepsia e ictus. Es miembro de la Sociedad Española de Neurología desde 2012 y revisora de las comunicaciones científicas de área. Las Secciones de Estudio de la SEN tienen el objetivo de anuar a los miembros de la sociedad científica, según el grado de especialidad en las diferentes patologías neurológicas o en el interés mostrado por temas relacionados con otros aspectos de la especialidad, y son los encargados de potenciar y desarrollar la investigación y la formación continuada de cada área.

PROVINCIA

TEMPORAL

Siguen cerrados tres puertos de montaña por precaución

● Continúan los trabajos en el Alto de Velefique, el Puerto de Escúllar y Las Menas, con cadenas otras cuatro vías

Redacción

El dispositivo especial de carreteras de la Diputación Provincial de Almería continúa trabajando para garantizar la seguridad y el acceso a los núcleos de población de la provincia a través del Plan de Vialidad Invernal.

La situación se encontraba en la tarde del martes estabilizada

Este martes por la tarde la situación en la Red Viaria Provincial estaba estabilizada

y las brigadas y un dispositivo especial externo continúan limpiando las carreteras más afectadas para eliminar las placas de hielo sobre el firme.

Diputación ha garantizado el acceso a todos los núcleos de población a través de la Red Viaria Provincial y restablece la normalidad en las carreteras provinciales.

En la tarde del martes se mantenía el mismo número de puer-

Cobertura a los ayuntamientos que lo precisen

El diputado provincial de Romento, Óscar Liria, precisaba que el servicio provincial de maquinaria continúa dando cobertura a los ayuntamientos que lo precisan para despejar las calles y actuar dentro de los núcleos de población de los municipios más afectados por el nevazo, y ha hecho un llamamiento a los usuarios de las vías para que extremen la atención y la precaución de forma especial durante estos días.

tos de montaña cerrados que el lunes a última hora, y así permanecían cerrados tres tramos de tres carreteras de zona de alta montaña por las bajas temperaturas que provocan la formación de placas de hielo, en cuatro es necesario el uso de cadenas y se recomienda extremar la precaución en el resto de carreteras de montaña de la red provincial ante la posible formación de placas de hielo y/o por la posible acu-



Actuaciones en la red viaria provincial.

D. A.

mulación de nieve.

Las carreteras cerradas por seguridad en el puerto y en las que se continúa trabajando son la AL-3102 en el Alto de Velefique, la AL-5405 en el Puerto de Escúllar y la AL-5406 en Las Menas. Se debe circular con cadenas en la AL-3404 entre Ohanes y Abla, la AL-4404 en Calar Alto, la AL-5402 en Bayárcal y la AL-5407 en Collado Ramal.

En el resto de carreteras de

montaña de la red provincial se recomienda extremar la precaución ante la posible formación de placas de hielo por bajas temperaturas y/o posible acumulación de nieve.

El diputado de Fomento, Óscar Liria, explicaba que la situación se ha estabilizado y normalizado en la práctica totalidad de la red viaria provincial salvo en zonas muy concretas de alta montaña con temperaturas muy

bajas que favorecen la formación de placas de hielo en el firme.

El operativo continúa activo y preparado para cualquier intervención si se complica la situación meteorológica. "La normalidad ya casi se ha restablecido en todas las carreteras provinciales y seguimos actuando en los tramos afectados para que se puedan abrir en cuanto sea posible", afirmaba Liria.

DIPUTACIÓN PROVINCIAL

Curso online gratuito sobre Responsabilidad Social Empresarial a pymes y emprendedores

Con la finalidad de difundir los beneficios de este modelo de gestión en las propias compañías

Redacción

La Diputación de Almería organiza un curso online de carácter gratuito sobre Responsabilidad Social Empresarial (RSE) dirigido a pymes, emprendedores y agentes sociales de la provincia con la finalidad de difundir los beneficios de este modelo de gestión empresarial en las propias

compañías y en los entornos en las que estas se asientan. Esta acción formativa se encuadra en el Plan Provincial de RSE para el periodo 2020-23 y contará con 60 horas a lo largo de un mes.

Diputación ha programado cuatro fechas de inicio con el objetivo de que las personas interesadas puedan ajustar sus horarios para realizarlo. Las fechas de inicio son los días 18 de enero, el 1 y 15 de febrero, y el 1 de marzo. El plazo de inscripción ya se encuentra abierto y para formalizarlo será necesario enviar un mail a rsediputaciondealmeria@gmail.com o llamando al

950 27 32 36. Se ofertan 40 plazas que serán atendidas por riguroso orden de inscripción.

La diputada de Iniciativas Europeas, Comercio y Empresa, Carmen Navarro, ha explicado que esta iniciativa se erige en uno de los ejes centrales del Plan Provincial de RSE de Diputación, un proyecto integral que abarca hasta 2023 y que cuenta con acciones como "la tercera edición de los Premios RSE con los que Diputación reconoce públicamente a las empresas que realizan proyectos y buenas prácticas en este campo; mediante jornadas informativas y formativas destinadas

a pymes, agentes sociales, corporaciones locales, personal de ayuntamientos..., o como en el caso que nos ocupa, con cursos formativos online".

En este sentido, la diputada ha señalado que otro de los hitos destacados con los que cuenta el Plan consiste en la publicación y difusión de un Manual Básico de Introducción a la Responsabilidad Social, "un instrumento que vamos a poner a disposición de todas las empresas de la provincia para que conozcan y apliquen este sistema de gestión que reporta numerosas ventajas a las empresas y a la sociedad donde

estas están arraigadas. La RSE supone una oportunidad de competitividad, sostenibilidad y cohesión social. Es una gestión responsable que no solo permite beneficios económicos sino actuaciones que favorecen el entorno social, medioambiental o la igualdad, al tiempo que acercamos el mercado almeriense a los requisitos que se exigen por parte de la Unión Europea".

El curso sobre los aspectos generales de la RSE dispone de ocho puntos cardinales: Qué es la RSE; contextualización; grupos de interés; integración de sistemas de RSE; sistemas de gestión; comunicación de las memorias de sostenibilidad; pautas para la implementación de la RSE en las empresas u organizaciones y aspectos medioambientales de la RSE.